

MEMORIA DE APRENDIZAJE (ALUMNOS IES ALCARIA)

-Software de edición: Para el trabajo, usamos dos programas de edición de contenido: Filmora para juntar las imágenes, vídeos, añadir subtítulos y música; y Reaper para crear la propia banda sonora la cual está basada, en parte, en la mezcla de varios instrumentos grabados por pistas y armonizados.

-Usar un método de investigación científica: Para tener la información de forma homogénea y seguir las pautas para conseguir un resultado consecuente con los cánones europeos, usamos un método científico, el sistema Big 6 basado en 6 partes:

-Aprender a hacer entrevistas: Naturalmente, para poder hacer buenas entrevistas, hay que prepararlas, sabiendo a quién vas a entrevistar y preparando ciertas preguntas, actitudes y respuestas dependiendo de la persona que vayas a tratar.

-Trabajo en equipo: Para lograr un buen resultado, trabajando como equipo, necesitamos trabajar de forma conjunta donde las bases son la paciencia y el respeto. Al trabajar en equipo, a veces, hay que sacrificar aspectos a ti te gustaría que constaran en el producto con tal de alcanzar algo que nos haga sentir realizados a todos los componentes del grupo.

-Ecología de medios: Para lograr un resultado de valor, tenemos que realizar el trabajo correcto, buscar la información en los lugares correctos y con cierta fiabilidad y, una vez reunidos, contrastarlos con otros datos. Esto nos permite entender que la verdad depende siempre de la lente que se utilice para verla y que ni los buenos son tan buenos, ni los malos son tan malos. Al fin y al cabo, se trata de que no nos quedemos en la opinión pública sino que seamos capaces de crear nuestra propia idea de este y todos los demás temas. Además, de poder así, reflexionar más a la hora de tomar decisiones en la vida como a quién votar o qué negocios tomar. Resumiendo, ser librepensadores.

Historia: Aprendemos de lo frágil que puede llegar a ser el transcurso de la historia, que todos los actos tienen consecuencias y que resonarán para siempre en los anales de la historia. Que el pueblo es capaz de unirse para alcanzar un objetivo común y que, al hacerlo, se convierte en una unidad fuerte capaz de dejar de lado los intereses egoístas con tal de evolucionar como sociedad. Vemos también como todos los campos tienen peso en la historia, lo que se hace en el arte tiene peso sobre la política, lo que se hace en política lo tiene en la sociedad y viceversa. Llegamos así a la conclusión de que todos tenemos relevancia y que el camino a seguir lo elegimos entre todos, llegamos a la conclusión de que todos somos historia.

Social: para poder llevar adelante un trabajo en el que participamos 7 personas, debemos tener una gran conciencia de grupo, buscar que, de forma conjunta, obtengamos un buen producto, despojándonos en todo momento del ego, el afán de destacar sobre los demás o el deseo de que tu trabajo sea más aclamado que el de los demás. El objetivo ha de ser, en todo momento, el mismo para todos. Es esencial que seamos capaces de ayudarnos entre nosotros, así como de mostrar nuestro honesto punto de vista de manera respetuosa y sin intentar imponer nuestra idea sobre la de los demás. Al aceptar el hecho de que

debemos ser honestos con los demás, aceptamos también, por el contrario, que los demás serán honestos con nosotros mismos, lo cual no es un problema, pero hay que afrontarlo correctamente sin olvidar el objetivo.

Ser resolutivo: Para realizar un proyecto de tal calibre, tenemos que tener claro que es cuestión de tiempo que aparezcan los problemas. Con ellos, puede llegar cierta frustración con la que debemos saber lidiar, ser resolutivos para ser eficaces en nuestro fin es, por lo tanto, totalmente vital. Al presentarse alguna complicación, debemos ser capaces de afrontarlos resolutivamente, es decir, buscarle una solución de forma efectiva, no dejándonos llevar por la desilusión y trabajar por una correcta resolución de las contrariedades que puedan presentarse.

Dedicación: Para lograr un objetivo tan ambicioso como este, hay que dedicar mucho tiempo y esfuerzo, ser trabajadores ha sido clave. Para este proyecto hemos dedicado muchas horas de trabajo que nos han llevado a llevar un fuerte sentimiento de satisfacción pero que ha sido, en todo momento, algo laborioso que nos ha enseñado que, para conseguir un gran resultado debe haber antes un gran empeño.

Metodología seguida: Lo primero a realizar fue la organización, basándonos en el sistema Big 6, nuestro primer paso fue buscar unos objetivos principales a seguir, plantearnos una meta a seguir. Tras ello, dividimos el trabajo según los temas que nosotros los participantes deseáramos abordar. La primera decisión a tomar fue abordar o no el tema de la Transición de forma parcial o completa. Tras decidir dedicarnos a toda la etapa, pasamos a repartirla en diferentes categorías que, en este caso fueron política, arte, comunicación y tradición. Escogemos un tema según nuestros intereses e inquietudes. Tras llegar a este acuerdo, comenzamos a trabajar, el primer paso es plantearnos unos objetivos más específicos para nuestros temas para cerrar el cerco de información que repongamos para el trabajo. En cada grupo cogemos entre 4 y 8 objetivos a realizar y uno principal. Con los objetivos claros, el siguiente paso es compilar información, para ello, utilizamos principalmente fuentes de fiabilidad académica como repos